

Saint-Junien au fil des mots et des photos

André Duprat et Gérard Géroux ont mis tout leur talent dans la réalisation d'un très bel ouvrage, qui rend hommage à la Cité Gantière.

Au fil de son histoire, la Cité Gantière a été le berceau de nombreux artistes de talent, dont les noms, glorieux ou tombés dans l'oubli, se dévoilent discrètement au coin d'une rue, sur la façade d'une vénérable maison ou au détour d'une allée du cimetière. Aujourd'hui encore, des «enfants» de la ville distillent leurs émotions à travers le filtre de leurs mots, de leurs couleurs ou de leur musique.

HOMMAGE À SAINT-JUNIEN

Discret, de cette discrétion qui est souvent l'apanage des âmes profondes et puissantes, André Duprat est un homme qui a su extraire d'un destin brisé l'essence d'une poésie à la fois forte et raffinée, où se mêlent toute la beauté et tout le tragique de la vie. Dernièrement, avec la collaboration du photographe Gérard Guéroux, le poète a rendu un bel hom-



mage à la Cité Gantière, en lui consacrant de magnifiques vers d'où émanent l'esprit de la ville et le jeu subtil de ses contradictions apparentes, qui en font le charme.

UN CADEAU POUR LA VILLE

Les photos de Gérard Guéroux et le poème d'André Duprat ont été réunis au sein d'un très bel ouvrage, intitulé «Les Ouailles rouges» et tiré à 300 exemplaires, qui ont été offerts à la mairie de Saint-Junien. A l'occasion de la remise officielle de ces ouvrages à la municipalité, le maire de la Cité M. Pierre Allard n'a pas manqué de rendre à son tour hommage au poète et au photographe,

pour la qualité de leur travail. De son côté, A. Duprat a voulu remercier tout ceux qui avaient permis la concrétisation de ce projet, à commencer bien évidemment par G. Géroux. Le poète a profité du moment pour dédier son œuvre à Jacques Bleyne, autre grand artiste de la Cité malheureusement trop méconnu, dont la vie et l'œuvre ont été brutalement interrompus par un tragique destin. «Je souhaiterais qu'une place de la ville porte son nom», a précisé André Duprat.

Gardés précieusement en mairie, «Les Ouailles rouges» sont destinés à être offerts aux «hôtes de Saint-Junien».

AURÉLIEN GOURCEROL